
                            

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

星に届け，ぼくの夢，私の願い  

１３日は七夕集会でした。低学年， 

中学年がたくさん作ってきた七夕飾 

りと一緒に，思い思いの夢や願いを 

込めて書いた短冊を笹の葉に飾り付 

けしました。飾った笹は，児童玄関 

に飾っています。 

集会の中で一人ずつ発表したみん 

なの願いが叶いますように・・・。 
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晴天に恵まれて全児童で田植えをしました 

６月１０日（木）に，流水小学校最後の田植え

を行いました。泥の中に入るのを少々ためらい気

味の子どもたちでしたが，いざ田んぼに入ると６

年生の丁寧な「教え」と「声かけ」のおかげで，

一株ずつしっかり植えていくことができました。 

 今年までご指導・準備いただいた東條さんへ感

謝の思いを伝え，最後の田植えを終わりました。 

（田植えの様子は，裏面にあります。） 

「ショベルカー，

大迫力」平柊翔作 

卒業生が教育実習を行う 

 本校卒業生，栗野倫聡さんが，６月７

日から２５日までの３週間， 

２年生と一緒に教育実習を行い 

ました。実直に，優しく勉強を 

教え，いっぱい遊び，子どもた 

ちの良いところをたくさん褒め 

てくれました。大学でも研鑽に 

努め教壇に立つ日を楽しみに。 

 

 ＳＵＰボードと救命胴衣，命を守る授業 

７月２日（金）に，さつま町Ｂ＆Ｇの方による

水辺の安全教室を行いました。子どもたちの命を

守る大切な学習です。水の楽しさ，水の怖さの両

方を学ぶことができました。学んだことを活か

し，水難事故のない夏休みを送りましょう。 

救命法講習会，保護者も命を守る授業 

７月７日（水）の家庭教育学級におい

て，日赤鹿児島県支部の中村さんを講師

に，救命法講習会を行いました。子ども

たちの命を守る大切な講習会です。一人

一体の人形を使い，心臓マッサージの方

法や AED の使い方等学びました。学ん

だことを活かし，水難 

事故のないプー 

ル監視をお願い 

いたします。 

 学校評議員会（１３日１４時～） 

 学校長より，学校経営，学力面，

体力面についての説明と児童・保

護者・教職員に行ったアンケート

結果及び服務規律研修について

の説明を行いました。委員の方々

より，少人数を活かした活躍の場

についての質問や一年生の様子

について感想をいただきました。   

今後の学校経営に活かします。 


